

Cegah Gangguan Malam Hari, Polres Maros Terjunkan Tim Patroli Presisi

Jamaluddin,S.Kom.,M.M. - MAROS.WARTAWAN.ORG

Nov 3, 2025 - 07:41

Image not found or type unknown



Maros – Satuan Samapta Polres Maros terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Patroli Perintis Presisi yang dilaksanakan oleh satu regu Unit Patroli 803 Sat Samapta Polres Maros, Senin (3/11/2025)

Patroli tersebut menyasar Jl. Mamminasata (Jalbar), Kelurahan Boribellaya, Kecamatan Turikale, Kabupaten Maros, dengan target utama masyarakat dan para pemuda yang masih beraktivitas pada malam hari.

Dalam pelaksanaannya, petugas melakukan patroli mobile sekaligus memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar tidak beraktivitas hingga larut malam demi menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Langkah ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Maros.

Dari hasil kegiatan, situasi wilayah hukum Polres Maros dilaporkan aman, kondusif, dan terkendali tanpa adanya kejadian menonjol.

Kasat Samapta Polres Maros IPTU Alexianus Sumartono mengatakan bahwa kegiatan patroli rutin ini merupakan langkah preventif untuk menjaga situasi kamtibmas tetap aman, khususnya pada jam-jam rawan.

“Kegiatan patroli Perintis Presisi ini kami laksanakan secara rutin sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kami juga terus mengimbau masyarakat, khususnya para pemuda, agar tidak beraktivitas hingga larut malam demi menjaga keamanan dan kenyamanan bersama,” ujar IPTU Alexianus Sumartono

Beliau menambahkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman sekaligus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga.

“Kami ingin masyarakat merasa aman dengan kehadiran polisi di lapangan. Polres Maros berkomitmen terus menjaga keamanan wilayah melalui kegiatan patroli, pengamanan, dan pendekatan humanis,” tambahnya.

Kegiatan Patroli Perintis Presisi ini merupakan bagian dari upaya Polres Maros dalam menciptakan Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang aman serta memberikan rasa nyaman bagi warga Kabupaten Maros. (*)